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SINOPSE DE REUNIÃO 

“Reunião da Câmara Técnica de Pesca e Aquicultura – CT Pesca” 

Documentos convocatórios: Ofícios CBHLSJ nº 76/2024, de 20 de agosto de 2024. 

Data: 27/08/2024 

Hora: 10h 
Local: Videoconferência Plataforma Zoom. 

Presentes:  

 

Membros: Francisco da Rocha Guimarães Neto (Associação de Pescadores Artesanais e 

Amigos da Praia da Pitória); Luiz Henrique (Prefeitura Municipal de São Pedro - Secretaria de 

Meio Ambiente); Jorge Mello (ALA); Irene Mello (ALA): Aline Araújo (Prolagos); Mariana 

Loureiro (FIPERJ). 

 

Convidados: Victor Carvalho (FIPERJ); Samara Miranda (Assistente Administrativa do 

CILSJ/CBHLSJ); Aline Ribeiro (CILSJ). Breno Berti (CILSJ); Allan Barbosa (CILSJ); Thaisa 

Azevedo (CILSJ). 

 

Pauta original: 

 

1. Aprovação de recurso para complementação do saldo do contrato de kit 

alimentação; 

2. Assuntos Gerais. 

Resumo:  

O Coordenador da Câmara Técnica o Sr. Francisco Guimarães iniciou a reunião agradecendo a 

presença de todos e fez uma rodada de apresentação com os membros presentes. Em seguida, 

prosseguiu para o item de pauta Aprovação de recurso para complementação do saldo do 

contrato de kit alimentação, onde o Sr. Francisco explicou sobre o curso que está sendo 

realizado juntamente com a Marinha do Brasil de MAC e POP para os pescadores. A Sr.ª Aline 

Riberio ressaltou que foi aprovado na última reunião da Câmara Técnica de Pesca, realizada no 

dia 23 de julho de 2024, o montante de R$ 10.000 (Dez mil reais) para a aquisição da carreta 

para o transporte da embarcação do CBHLSJ. No entanto, considerando que será necessário um 

aporte de recursos no valor R$ 5.990,75 (Cinco mil, novecentos e noventa reais e setenta e 

cinco centavos), que corresponde a 25% (vinte e cinco por cento) de aditivo ao contrato de “Kit 

Alimentação” para Auxílio à Fiscalização Integrada da Lagoa de Araruama. Em continuidade a 

Sr.ª Aline Ribeiro explicou que o referido valor, que seria remanejado da aquisição da carreta 

para o lanche dos pescadores alunos do curso mencionado anteriormente, seria realocado 

posteriormente, retornando para a mesma finalidade e tal trâmite seria detalhado posteriormente 

pela Coordenação Técnica Administrativa do CILSJ através de e-mail. Reforçou que, por tratar 

de uma medida emergencial, o recurso complementar além de aprovado na reunião deveria ser 

aprovado por e-mail log após a reunião, bem como a respectiva sinopse, esta última aprovada 

ad referendum. Logo após, a Sr.ª Aline Araújo informou que a aquisição da carreta seria 

importante e questionou se o processo de contratação da aquisição da carreta já havia sido 

realizado e também se o referido aporte complementar não poderia ser realizado a partir das 

“Ações de Diretoria”. Em resposta a Sr.ª Samara Miranda explicou que a contratação da carreta 

não havia sido realizada até o momento, complementou informando que a solução apresentada 
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FRANCISCO ROCHA GUIMARÃES  

Coordenador da Câmara Técnica de Pesca 

e Aquicultura do CBHLSJ 

seria a mais rápida, considerando que o curso fornecido pela Capitania dos Portos estava em 

andamento e que desta forma a Secretaria Executiva não teria tempo hábil para a execução de 

todos os trâmites administrativos necessários para o remanejamento conforme proposto pela 

Sr.ª Aline Araújo. Na sequência foi solicitado que cada participante fizesse o registro no chat da 

reunião, sendo aprovado pela maioria dos membros o aporte recurso para complementação do 

saldo do contrato de Kit Alimentação no valor de R$ 5.990,75 (Cinco mil, novecentos e 

noventa reais e setenta e cinco centavos) para o fornecimento de lanche para os alunos do curso 

de MAC e POP realizado pela Capitania dos Portos. Avançando para Assuntos Gerais, o Sr. 

Francisco informou que havia observado uma ausência na atuação das equipes de Fiscalização 

Integrada da Lagoa, apontou que as informações e solicitações estavam sendo realizadas e 

demandadas pelos pescadores, porém não estavam sendo atendidas pelas equipes atuantes na 

Fiscalização do Período de Defeso da Lagoa de Araruama, complementou informando que iria 

comunicar o Ministério Público Federal quanto ao exposto. Sem mais assuntos a serem 

discutidos, o Sr. Francisco Guimarães agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião.  
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